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　日頃より、学年運営にご理解ご協力
いただきありがとうございます。8/31
より 9/7 までニュージーランド研修に
行ってまいります。子どもたちにとっ
ては、ホームステイはもちろん、現
地 10 校に分かれて入り、NZ の同世
代の仲間たちの日常をそのまま経験で
きる貴重な機会です。この機会をより
よいものとすべく、マオリの文化、歴
史、女性の社会進出、世界トップのデ
ジタル教育などについて、昨年より事
前学習に取り組んできました。English 
Camp、DMM 英会話はともに、積極的
に参加し楽しむ生徒が多いので、磨い
てきた英語力とコミュニケーション力
も臆せず発揮してもらいたいものです。
私たち教員も各学校につきますが、で
きるだけ手を放し、彼らの経験を損ね
ないよう心掛けたいと思います。大人
に頼らず、子どもたち自身でコミュニ
ケーションをとることで問題や不安を
解消していってほしいと願っています。

学年情報
中学１年
校外研修に込めた学年団の思い

学年主任

中学２年
初めての宿泊行事を終えて

学年主任

中学３年
いよいよ海外研修へ

学年主任

　５月に福島県南会津町でグリーンス
クールを行いました。初日は八木ノ沢で
の自然観察や飯盒炊爨を行い、2 日目は

「芝浦創造の森」での“枝打ち”“除伐”
を行いました。慣れない手つきで鋸を使
う様子が危なっかしくもあったのですが、
初めての体験が楽しそうでした。この時
期ならではの「切り口から水が滴る様子」
も観察し、森が生きている証拠を見せつ
けられた気がしました。午後は班ごとに

「森の案内人」の方に尾瀬のブナ平のこ
とを色々と教えていただき、ホテルでは
観察のまとめをしました。
　この３日間で自然環境学習はもちろん、
集団生活でのルールとマナー、集団のな
かで自分自身がするべきことを考えるこ
とができました。この経験を今後の学校
生活に役立ててもらいたいと思います。
　今年は中核を担う学年としての活躍が
期待される２年生。昨年度以上に主体的
な行動がとれる集団になってほしいと学
年団一同期待しています。

　中学校生活が始まり、あっという間に
３ヶ月が過ぎようとしています。子供
たちは元気いっぱいに学校生活を送り、
学年教員団も彼らの成長を日々実感し
ています。これも保護者の皆様のご理
解とご協力のおかげであり、心より感
謝しております。この間、２回の校外
学習が行われました。５月の手賀沼研
修では、青空と新緑の中、子供たちは
頭や体を使う様々な課題に取り組むこ
とができました。６月の科学博物館研
修でも、班ごとに課題に挑戦し、多く
の展示物に興味関心を抱いていました。
これらの研修を通じて、仲間への思いや
りの心が育まれ、知を広げるきっかけ
になればと期待しています。今月末か
ら夏休みが始まります。これまでの学
習内容の復習はもちろん、家族での思
い出作りや、お子様の興味関心を深め
る機会にしていただければと思います。
休み明けには、さらに成長した姿で登校
してくれることを楽しみにしています。

　いよいよ高校３年生の夏休みがやって
きます。小学１年生から数えて 12 回目の
夏休みですが、今年の夏休みは間違いな
く将来の自分を築くために極めて重要な時
間となります。受験勉強が本格的に始ま
り、辛く厳しい日々が続いていると思いま
すが、決して諦めないでください。どんな
に苦しくても、最後までやりきる気持ちを
強く持ち、目標達成まで努力し続けてくだ
さい。日が経つにつれ、焦りが強まり、イ
ライラしたり、自己肯定感が低くなったり、
思い悩むことがあるかもしれません。しか
し、辛さや一時の迷いから気持ちを切って
しまうことだけは決してしないでください。
皆さんの未来は、今この瞬間の努力によっ
て形作られます。困難に立ち向かい、努力
し続けることで、素晴らしい結果が得られ
るはずです。そして、この夏を全力で過ご
し、自分の目標に向かって一歩ずつ進んで
いく過程で、自信と喜びを感じてほしいと
願っています。皆さんの健闘を学年団一同、
心から祈っています。

高校１年
「その少し先」を見た進路選択を

学年主任

高校２年
５年ぶりの「オーストラリア研修旅行」

学年主任

高校３年
夏休みを迎える４３期生へ

学年主任

　コロナ禍のため、見合わせていた海
外への研修旅行が、５年ぶりに復活し
ました。現地の人々と交流したり、現
地の文化を体験したりすることで、日
本とは異なる価値観や習慣を理解す
る貴重な経験をすることができまし
た。オーストラリア特有の多種多様な
動物にも触れてきました。コアラ抱っ
こ、カンガルー餌付け、ワラビー、ウ
ォンバット、カモノハシ、イルカ餌付
け、･･･ など。また、クイーンズラン
ド州の州都ブリスベンの沖合約 40km
に浮かぶ、世界で３番目に大きな砂の
島、モートン島にも行ってきました。
　また、偶然にもクイーンズランド工
科大学（QUT）に在学中の本校卒業
生３名と会うこともできました。
　終始、生徒の楽しんでいる姿を見る
ことができ、私たち教職員も“よい想
い出を創る”ことができました。最後
になりましたが、保護者の皆様の事前
準備やサポートに感謝いたします。

　6 月 22 日（土）、芝浦工大の大宮キャ
ンパスにて大学見学会が行われました。
会では大学の紹介に続き、システム理工
学部長の澤田教授から高校生へのメッ
セージが送られ、熱心に聞き入る生徒
が多く見られました。生徒たちにとっ
てはキャンパス見学を通じて、大学で
の学びについて考える契機となったよ
うです。
　高校 1 年の皆さんには、秋に行われる
次年度の進路選択に向けて、自分の将来
を描くことが求められるわけですが、ま
ずは将来についての視野を広げて、思い
を深めることが大切です。その上で「選
択した進路の少し先に、何を見ているか」
が問われます。
　夏には大学をはじめとする様々な場所
で、そのヒントとなる行事が行われます。
例えば LHR 課題である大学プレゼンな
どは、そのためにも大いに役立つもので
す。学校の内外で行われる進路行事を大
いに活用してもらいたいと思います。

『目標設定』『目標設定』
副校長

　芝浦工業大学柏中学高等学校に赴任してから、早一年が過ぎま
した。去年の増穂だよりにも書かせていただきましたが、やはり
一年過ぎた今でも「すごい学校に来てしまった」という気持ちは
変わりません。
　みなさんはいかがでしょうか。実感はありますか。中１のみな
さんは入学してから３ヶ月過ぎて少し慣れてきたところでしょ
うか。中２・中３のみなさんは新しい学期を迎え、楽しい生活を
送っていることでしょう。高１のみなさんは芝柏の中学から進
学した人と高校から入学した人と交じり、いつもとは違う新学期
にもう慣れた頃でしょうか。高２のみなさんは高校生活の大きな
イベントである修学旅行の準備をし、オーストラリアを満喫して
戻り、落ち着いた頃でしょうか。高３のみなさんはインターハイ
予選などの大きなイベントを終え、人生の分岐点である受験に向
けてのラストスパートの準備の最中でしょうか。それぞれの学年
で一所懸命毎日学校生活を送っていると思うのですが、私は一つ
心配になることがあります。それは『目標設定』をしているのか、
もっと簡単に言うと『夢』を持っているのかということです。
　本校には、何事にも一所懸命頑張っている生徒が多く、接して
いる私たちも見ていて嬉しくなってきます。がしかし、頑張って
いるからこそ、きっと『夢』を持ち、『夢』をどうしたら叶えら
れるかを日々考えながら活動しているのだろうと思って見てい

たら、必ずしもそうではないようです。つまり「漠然と頑張って
いる人」がことのほか多いように思うのです。すべての人と話し
たわけではありませんが、これは非常にもったいないことです。
　私は教員になった年から 24 年間ソフトテニス部の顧問をして
いました。初めは地区大会も勝てず、闇雲にとにかく一所懸命頑
張って練習しました。そのうち練習量で何とか県大会には出場で
きるようになり、常連になったのですが、やはり全国大会には届
きません。「一所懸命やっているのにどうして勝てないのだろう」
と思い悩んでいるとき、ベネッセの支社長さんで、ソフトテニス
の世界チャンピオンの方に出会いました。私が「どうしたら全国
大会に出られますか」と単刀直入に尋ねると、支社長さんはすか
さず、「いい準備をしてますか」と問われました。また「選手の
みなさん、一人一人ちゃんと目標設定していますか」と言われま
した。
　当時、北海道の高校にいた私に「いくら体力があり一所懸命に
歩けても、正しい地図を持たずにここから東京まで歩けば、運が
良く目的地に到着することは難しい」という例えで話して下さり
ました。このことを部員全員一人ずつ我が身ごとと捉え、みな一
緒ではなく、それぞれが自分の目標設定を考えて活動した結果、
全国大会に出場できるようになりました。また部員たちのなかに
は、この考え方を受験勉強にもいかせる、と言うものが出て「良
い準備が良い結果」を合い言葉に進路達成に繋げていったのです。
　今の話はたまたま上手くいった話かもしれません。でもきっ
と、具体的な目標を設定して計画を立てることが成果の実現に繋
がると思っています。

保健室 図書室事務室

夏休み中の保健室の利用案内とご連絡 図書室夏休み期間中のご案内待望のキャッシュレス決済

　図書室は夏休み期間中も通常開室し
ています。読書や勉強にご利用くださ
い。
【夏休み中の開室について】
◆開室日：月～土　9：00 ～ 17：00
◆閉室日：8/8（木）～ 18（日）
【夏期特別貸出について】
◆特別貸出期間：7/9（火）～ 8/28（水）
◆特別貸出返却日：9/4（水）
◆一人 10 冊まで貸出出来ます
【廃棄本リサイクルのお知らせ】
　お待たせいたしました！
　2023 年度廃棄本を欲しい方へ差し
上げています。
　廃棄本は図書室グランド側窓下青い
ダンボールの中に入っている図書です。
本についている校名入りバーコードに
×印、中表紙の蔵書印に除籍図書印が
押してあります。
◆受取方法：欲しい廃棄本をカウン
ターへお持ちください。司書が確認し
てお渡しします。※なくなり次第終了

【保健室の利用について】
　夏休み中の保健室は原則閉室してい
ます。体調不良やケガなどで保健室の
利用を希望する場合は、学年の教員や
部活動の顧問の指示に従って利用して
ください。なお、養護教諭が校内にい
る場合は、保健室のドアに所在を示し
ています。
【医療機関の受診のお願い】
　健康診断の結果、異常や病気の疑い
があった場合には、個別に手紙で通知
を行いました。まだ受診をしていない
方は、夏休み中に医療機関を受診して
ください。
【夏休み中の生活について】
　夏休みになると、つい夜更かしをし
たり、食事を抜いたりと、生活リズム
が崩れがち…という人はいませんか？
体調管理のため、また、夏休み明けス
ムーズに学校生活に戻れるように、生
活リズムを崩さず過ごすように心がけ
ましょう。

◦これまで、生徒の皆さんや生徒会か
ら要望のあがっていたキャッシュレ
ス決済が、８月から食堂で始まりま
す。新しい券売機は Suica などの交通
系 IC カード決済、PayPay などの QR
決済、また新札を含む現金にも対応し
ます。秋以降は売店でも同様のキャッ
シュレス決済導入を予定しています。
ご期待ください。
◦忘れ物について、水筒、傘、時には
お弁当など毎日多くのものが事務室へ
届きます。身の回りの物がないと思っ
たら一度事務室へ見に来てください。
時間が経過したものは、食堂のガラス
ケースにも保存しています（３か月間）。
◦事務室オープン時間について、夏休
み期間中は土日祝日に加えて法人一斉
休暇となる８月８日から 18 日までが
お休みとなります。窓口の時間は普段
と同じ 8：30 から 16：00 です。学割
や各種証明書が必要な方は余裕をもっ
て時間内にお越しください。

各 部 情 報各 部 情 報各 部 情 報各 部 情 報



高校球技大会結果報告
総合優勝 ２年２組
準 優 勝 ２年５組

種目別結果 １位 ２位
サッカー ３年１組 ３年８組
ソフトテニス ２年１組 ２年２組
キャッチザディスク １年８組 ３年３組
ソフトボール ３年２組 １年１組
男子バスケットボール ２年５組 ２年４組
女子バスケットボール ２年２組 ２年５組
男子バレーボール ２年７組 ２年１組
女子バレーボール １年８組 １年２組
男子卓球 ３年７組 ２年１組
女子卓球 ２年３組 ２年７組

高　校高　校

球  技  大  会球  技  大  会

中３中３ English  CampEnglish  Camp

オーストラリアオーストラリア高２高２グリーンスクールグリーンスクール中２中２

中１中１ 手  賀  沼手  賀  沼
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　中学 2 年生（25 期生）が、福島県
会津町にてグリーンスクールを実施し
ました（先発：５月 20 日～ 22 日、後発：
５月 22 日～ 24 日）。中学生になって
初の宿泊行事ということもあり、期待
と不安を抱えての出発となりました。
初日は八木の沢で自然観察を行い、夕
飯は皆でカレーを作りました。慣れな
い飯盒炊爨に苦戦していましたが、校
長先生も絶賛のカレーを作ることが出
来ました。2 日目は芝浦創造の森で林
業体験、尾瀬国立公園で自然散策を行
いました。伐倒した木を細かく切って
お土産のコースターを作ったり、国立
公園の貴重な自然を写真におさめたり
充実した 1 日でした。最終日は小椋木
材さんで、かんなを使った大工体験や
製材工場の見学を行いました。その後、
千本松牧場でジンギスカンやアイスク
リームを食べ、バスの中ではぐっすり
眠り、全員無事に帰宅しました。普段
味わう事の出来ない貴重な体験ができ
た３日間でした。

　６月７日（金）、スクールロイヤー
の先生による講演会が中学生全校を対
象に行われました。
　この講演会は「いじめを憲法・法律
や人権の観点から考えよう」というテ
ーマで柏綜合法律事務所の牧田謙太郎
弁護士にご講演いただいたもので「法
律はなぜ必要？」「いじめとはなんで
しょう？」など法律の専門家の先生な
らではのお話も聞くことが出来ました。
　生徒達からは「いじめはいけない事
だと改めて感じました」、「法律の大切
さもわかりました」等の感想も聞かれ、
自分自身や周りの仲間の人権やいじめ
の防止を考える大変良い機会になった
ようです。

　皆さん、こんにちは。中学生徒会
です。さて、新学年が始まって私達
中学生徒会は様々な活動を行いまし
た。その中でも大変だったのは、生
徒総会予算編です。この行事は、各
部活動予算の承認、不承認の決議を
取るものです。また、それに向けて
私達は予算の配分を各部活と折衝を繰
り返し行いました。
　今年度は、繰越金が少なく、どうに
か予算を減らさなくてはならなかった
ので、役員全員必死でした。また、６
月 10 日から６月 14 日の期間に挨拶運
動も行いました。役員みんなで積極的
に参加し、挨拶を返してくれる人が増
えたような気がすると話していました。
さらに、今私達は文化祭に向けて、動
き出しています。まだ正確には決定し
ていませんが、中学受験を検討されて
いる方への「学校案内ツアー」を行お
うと思っています。
　ぜひ、今後とも温かい応援をお願い
いたします。

中学 25 期　グリーンスクール スクールロイヤー講演会
中学生徒会、⽂化祭に向け始動中！！

中学生徒会長

５年ぶりのAUS 研修実施 小木曽健先生にお話を伺いました
43期生徒会本部の総括と合唱祭について

高校生徒会会長

各 種 講 演 会各 種 講 演 会各 種 講 演 会

　本年５月 11 日（土）開催のＰＴＡ総会
で本年度の予算、活動計画、ＰＴＡ役員が
承認されました。
本年度予算

　本年度の予算は、対面によるコミュニ
ケーションを目的としてクラス懇親会の２
回開催推奨および進路対策に必要な情報収
集のため、学年活動費と進路対策助成費を
増額し、放課後学習支援の外部委託を今年
度から開始したため学習指導助成費を減額
しましたが、基本的には平常年度の予算組
みをしております。
ＰＴＡ活動計画

　本年度も平年通り、増穂祭、文化講演会、
クラス懇親会を実施予定です。今後の社会
状況によっては学校の方針に従い、開催内
容を変更する場合もあります。皆様にはご
理解ご協力をお願いできれば幸いです。
本年度役員

本年度選出役員９名（内１名は後援部長）
の所感は下記の通りです。本年度もどうぞ
よろしくお願いいたします。
会長　　　　　　　高校３年（３）

　会長も２年目となりましたので、生徒達
の学校生活の充実はもちろんのこと、“芝
柏らしいＰＴＡ“を次年度に繋げられるよ
う、本年度も学校や保護者の皆様のお力を
借りながらＰＴＡ活動に尽力してまいりま
す。
副会長　　　　　　高校３年（４）

　保護者のみなさまや先生方とご一緒に、
今年度も生徒達が楽しく充実した笑顔溢れ
る学校生活を送るための一助となれるよう
尽力させていただきます。各行事が生徒だ
けでなく保護者にとっても良い思い出とな
るよう留意し、さらにはＰＴＡ活動を通し
保護者同士の繋がりを深め学年を越えた交
流ができるような場を作れるよう精一杯努
めて参ります。
副会長　　　　　　高校２年（４）

　生徒の皆さんがより良い学校生活が送れ
る様に、学校や保護者の皆さんと協力して
微力ながら頑張ります。そして、やるから
には私達も楽しみたいと思います。
副会長　　　　　　中学３年（２）

　新年度がスタートしてはや数ヶ月が過ぎ
ました。実施が長らく見送られていた中３・
高２の海外研修や、増穂祭をはじめとした

各イベントがこれから沢山予定されており
今年度の学校生活も子供達にとって意義深
い一年となるでしょう。様々な活動を通し
て私自身も楽しみながら、また子供達と共
に成長できるよう、与えられた役目の中で
できる事を、保護者の皆様・学校と連携し
ながら進めていきたいと思っています。
会計　　　　　　　高校２年（初）

　生徒の皆さんの学生生活がより充実し楽
しく豊かなものになるよう、学校やＰＴＡ
本部の皆さん、幹事ほか保護者の皆さんと
共に、協力して、そのお手伝いができれば、
と思っています。今年の増穂祭も楽しみで
す。準備も当日もそれなりに大変ですが、
みんなで楽しみましょう。少しでもお役に
立てるよう努めて参ります。
会計　　　　　　　高校１年（初）

　昨年までボランティアの一員としてお世
話になっていました芝柏ＰＴＡ。自分が本
部役員を拝命するなんて、本当に驚いてい
ます。ＰＴＡは人生初、今まで経験したこ
とのない記憶に残る１年になりそうです。
イベントを通して皆さんとコミュニケー
ションを図り「思い出に残る学校生活」の
お役に立てるよう活動して参ります。
書記　　　　　　　高校２年（２）

　昨年は役員でなければできなかった体験
をたくさんする事ができ、有意義な一年と
なりました。学校を訪れた時に出会う生徒
の皆さんは、いつも笑顔で気持ちの良い挨
拶を返してくれます。そんな子どもたちが
生き生きと、充実した学校生活を送れるよ
う、昨年度の経験を活かし、先生方や保護
者のみなさんにご協力いただきながら、微
力ながら尽力して参ります。
書記　　　　　　　中学３年（初）

　本年度より本部活動をお手伝いさせてい
ただく事になりました。コロナという社会
の大きな転換期を迎えましたが、この変化
の速い世の中であっても、生徒がのびのび
と学校活動できるように、学校と協力して
ＰＴＡ活動をしていきたいと思います。
※（　）内は本部役員年数です。

Ｐ Ｔ ＡＰ Ｔ Ａ 情 報情 報 後 援 部 情 報後 援 部 情 報

　後援部は、PTA 会費の一部を芝
柏の生徒や教職員の教育環境に役立
つように、支援の検討をしています。
主に施設や設備、教育用備品に関し
て実行していく役割を担っておりま
す。
　昨年度の支援は、水泳部の旅費の支
援、これから工事になりますが、カフ
ェテリアのロールカーテン取付、など
その他多くの支援をしております。
　今年も増穂祭では、後援部カフェを
開きます。今年はより多くの方が増穂
祭に来て頂けることを楽しみにしてお
ります。後援部カフェに来て頂いた
方々に、学校へのアンケートをお願い
しております。アンケートにご協力頂
いた方には、芝浦柏特製ボールペンを
差し上げております。このアンケート
は非常に大事で、生徒、教職員、保護
者様などが、学校にどのようなご意見
や要望があるのか、ご意見を頂ける大
事な機会でございます。後援部のこれ
からの方向性を決める為にとても参考
になるアンケートです。
　入口ではビスケット（３種類）、飲
み物（ペットボトル）を 100 円で販売
しております。
　中でも校長先生のキャラクタービス
ケットが、大人気で昨年２日目には、
一人１枚の制限を設けても午前中早く
に売り切れとなりました。今年は 1.5
倍くらいの校長先生ビスケット、発注
を考えております。
　たくさんの方にご来店して頂けるよ
うに、後援部全員で頑張ります。校内
を歩いて疲れた時は、後援部カフェに
来て、お休み下さい。
　後援部員で、今の学校に何をした
ら良いのか、全員で考え、アイデア
を出し、見積を精査し、実行して行
きます。なかなか目立たない後援部
ではありますが、何か欲しいけど予
算が無い、こんな事で困っている、
などありましたら後援部にご相談下
さい。困った時の後援部です。引き
続き、後援部の活動にご理解とご協
力を頂きたく、宜しくお願いします。

2024 年度 PTA活動について
ＰＴＡ会長

後援部活動報告
ＰＴＡ後援部部長

　タイトルの通り、コロナ禍前の 2019 年度に実
施された AUS 研修旅行から実に 5 年ぶりの 44
期 AUS 研修旅行を 6 月 11 日（火）～ 17 日（月）
で実施しました。向こうでは天気にも恵まれ、
最高の AUS 研修日和のなか生徒自身も長距離移
動で疲れつつも、その瞬間を可能なかぎり楽し
む姿勢で臨むことができたのではと思います。
　大まかな行程は① Morton 島での砂すべりと
イルカ餌付け② Gold Coast 近郊の Currumbin 
Wildlife Sanctuary での AUS 希少動物見学と希
望者コアラ抱っこ③ Brisbane 市内の班別行動 で
した。①②③ともに本校の AUS 研修を象徴する
王道コースであり、企画段階でのコース設定で
は、この３つの柱は変更しないように組み立て
ました。コロナ禍前からすでに存在するいわば

「古典的なプログラム」でしたが、年月を経ても
生徒を変わらず笑顔にする・いまだ色褪せない
魅力を存分に発揮しており、AUS の魅力の普遍
性を感じることができました。
　40 期でも自分は AUS 担当であり、この時はコ
ロナ禍によって中止に追い込まれましたが、５
年越しの宿題が終わった気持ちに自分勝手なが
ら思っている今日この頃です。

　６月 10 日に全校にむけて「正しく怖が
るインターネット～事例に学ぶ情報リテ
ラシー～」というテーマで安全の日の講
演会を行いました。「インターネットはす
べて玄関の外側。玄関の外側に書けない
ことは SNS では書かない」「もしネット
でいじめ・いじりをみたらいじめを受け
ているひとにそっと【自分はあなたの味
方だ】と伝えてほしい」「インターネット
は道具であり本人の使い方次第で変わっ
ていく」などとても印象に残るお話を伺
うことが出来ました。
　様々な事例を挙げながら「ほんの些細
な事柄でも SNS にあげると本人特定が出
来てしまう」「限定公開だから大丈夫と
思っても拡散される」「世界中の人と意外
と簡単につながる」等の話がありました。

　私たち 43 期生徒会本部は、生徒の
より豊かな日常のため、生徒の自治の
ために様々なことに挑戦してきました。
新会則の施行と修正、予算編成方法の
変更、生徒会費の収支の健全化、合唱
祭の復活・運営 ... 余白がないので以下
略。（その他活動は「柏樹 2023」p85
をご参照ください）一方でやり残した
制服変更、委員会の再編成、体育祭復
活、アイス、ICT 決済などは次の代
へ引き継いで行きます。引き続き生徒
会本部の活動へご理解とご協力をお願
いします。

【合唱祭について】
　生徒の要望が通り４年ぶりに復活し
ました。初めての生徒運営、時間不足
など様々な問題がありましたが、無事
開催することが出来ました。ご協力い
ただいた皆様、本当にありがとうござ
いました。合唱祭をさらに盛り上げて
行くために、工夫できる点もまだまだ
あると思うので、来年以降の合唱祭実
行委員会に期待したいと思います。

◇◇  研修旅行    研修旅行  ◇◇ 生徒会本部情報生徒会本部情報生徒会本部情報生徒会本部情報
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　６月９日に柏市中央体育館で行われ
た春季柏市民剣道大会。中学２年生の部
にて準優勝と３位が１名ずつ、中学３年
生女子の部では３位が１名、高校生の部
では準優勝が１名と、複数の入賞者が
出ました。数少ない個人戦を勝ち上がれ
た経験を自分達の中で消化し、さらな
る成長の糧にしていきたいと思います。
　そして、６月 20 日に成田市重兵衛ス
ポーツフィールド中台にて行われた県
高校総体では、一回戦の長狭高校との試
合で敗れ、初戦敗退となりました。こ
の悔しさをバネにし、心技体ともに成
長させ、新人戦では県ベスト 16 以上の
目標を達成できるように今後も精進し
ていきたいと思います。

　教育実習生として３週間お世話にな
りました。現場の先生方は生徒の学
びに重きを置き、授業準備から授業中
の指導においてエネルギーをかけてい
らっしゃることがよくわかりました。
実習生は主に授業がメインで、教材研
究や授業準備に力をかけて取り組みま
したが、実際に現場で働く先生方は学
級経営や部活動の顧問、校務、学校行
事など、授業以外に様々な業務があり
常に多忙であると実感しました。
　指導教員の担当の先生、そして３年
A 組の皆さんと３週間楽しく過ごすこ
とができました。今回の実習を通して
教員になりたいという気持ちがより強
くなりました。ありがとうございました。

　総体地区予選で優勝し、2 年連続県
大会に出場した。高２研修旅行のため
交代メンバーのいない中、前半リード
していたものの暑さと緊張、40 分間
フル出場という過酷な状況で逆転負け
を喫してしまった。だが、苦しい状況
に直面しても自分たちで判断し、困難
に立ち向かう姿勢は、きっと後輩に引
き継がれるだろう。自分たちで試行
錯誤しながら日々の練習を組み立て、
キャプテンが作り上げたこのチーム。
あの強かった先輩方を超える結果を残
すことができた。共に戦ってきた女子
部員や保護者の皆様の支えがあって県
大会の地にたどり着くことができたこ
とを感謝申し上げます。

　高校の１年間を海外でホームステイをしながら現地
校に通うプログラムに参加し、今年の６月に２名が帰
国しました。２人は中学３年次に出願し、高校 1 年次
の 2023 年の７月に出発しています。２人ともたくまし
く成長して帰ってきました。以下は２人からの言葉です。

高校２年４組　
　私はアメリカのユタ州に１年間交換留学生とし
て留学をしてきました。成長したと思ったところ
は、コミュニケーション能力が上がり人脈が増え、
知らなかったことや当た
り前だと思っていたことが、
当たり前ではなかったと知
ることができたことです。

高校 2 年 2 組　
　僕はアメリカのミシガン州にある小さな町に
約１年間留学を行い沢山の貴重な経験をさせて
いただきました。学校は芝柏と大きく異なり１学
年 20 人ほどの小さな学校ではありましたが Small 
School Big Family（小さ
な学校の大家族）をスロー
ガンに沢山の仲間と出会い、
卒業させていただきました。

　４月 29 日に第 37 回定期演奏会が柏
市民文化会館大ホールにて開催され
ました。中高合同演奏の「銀河鉄道
999」、高校生による「Jump up super 
star」、中学生による「沈丁花」、中高
OBOG 合同演奏の「『くるみ割り人形』
より３つのダンスのメドレー」など、
精一杯の演奏をお届けできたと思いま
す。多くの方にご来場いただき、温か
い拍手の中で無事終演を迎えることが
できました。ご来場下さいました方々、
また、ご協力下さいました皆様に部員
一同、心より感謝申し上げます。
　現在は中高ともに次の目標である夏
のコンクール、また、高校生は夏の野
球応援に向けて練習に励んでいます。

　高校演劇部は、６月 15・16 日に湖
北地区公民館で開催された第四地区春
季発表会に参加し、中屋敷法仁作『御
披楽喜』を上演しました。２年生の
オーストラリア研修と日程が重なって
しまったため、１年生を中心に臨みま
したが、他校に劣らず迫力のある演技
でインパクトを残すことができました。
結果、演技賞と新人賞をいただくこと
ができました。『御披楽喜』は非常に
難解な脚本でしたが、そうした劇に挑
戦したことで、高校演劇の世界に一石
を投じ、部として大きく成長すること
ができたと感じます。秋大会では、今
回学んだことを糧に更に飛躍できるよ
うに頑張ります。

剣道部教育実習生 高校バスケットボール部

国際部 吹奏楽部 高校演劇部

市民大会入賞、県総体について
高校２年２組

教育実習　お世話になりました！
３９期卒業生

目標だった先輩たちを超えて

１年間の留学を終えて
国際部

第 37 回定期演奏会ご報告
高校演劇部　春季地区発表会

演劇部


